

# Elections CA Voter Cgt pour l'avenir de l'entreprise

**Le 5 Février, les cheminots et les salariés du Groupe Sncf sont appelés à voter pour choisir leurs représentants au Conseil d'Administration (CA). Dans une période marquée par des attaques fortes sur l'entreprise publique, voter Cgt c'est défendre le service public et notre statut.**

Régionalisation, logement, avenir du Fret, dumping social au coeur même de l'entreprise ne sont que quelques exemples de sujets sur lesquels les élus au CA ont eu à se prononcer dans les derniers mois.

A l'heure actuelle, au sein même du Groupe Sncf, la direction met en concurrence les cheminots pour dégrader leurs conditions de travail. Au commercial Voyageur, ce sont des transferts d'activité entre la Sncf et Effia. Pour le Fret, au travers de son groupe la Sncf fait jouer la concurrence entre Sncf et Vfli et même Calber-son pour le transport routier.

Voter pour la Cgt à ces élections c'est dire NON à la politique actuelle de l'entreprise et appuyer les revendications des cheminots pour l'emploi, les conditions de travail et la qualité du service public.

Dans la dernière période, les débats sur les retraites ont masqué les enjeux concernant l'entreprise. Ils sont nombreux et vont conditionner l'avenir de notre statut, de l'emploi à la Sncf.

## Modalités pratiques du Vote

### Le vote par correspondance

Le matériel de vote devrait vous parvenir aux alentours du 23 Janvier. Il est important de le renvoyer dans les plus brefs délais et de suivre à la lettre la démarche de vote indiquée. Voter par correspondance ne t'empêche pas de voter physiquement le jour du scrutin. Nous t'encourageons, d'ailleurs, à faire les 2.

### Le vote physique

Le vote physique est à privilégier. Des bureaux de vote sont présents dans tous les établissements. On vote par collèges (1 collège exécution et maîtrise et 1 collège cadre).

Dans chaque bureau de vote seront présents des militants de la Cgt, si tu as des questions, tu peux les leur poser.



De son côté la direction avance dans ces projets. Et ceux-ci sont loin d'aller dans le bon sens pour les cheminots. Encore dans le budget 2008, la course à la productivité prend une place importante.

Gouvernement et direction ont décrit la Cgt comme leur ennemi de «classe». Ils seront donc attentifs à ce scrutin et une baisse de la Cgt serait synonyme de feu vert pour le démantèlement de l'entreprise.

## 5 Février 2008

**Voter Cgt  
pour bâtir l'avenir**